
2009 年 3 月 18 日開催 

 

日本研修コーディネーター協会  

第６回 ワークショップ 参加アンケート結果 
 

 

◆ アンケート ３枚  

 

◆ ワークショップの満足度 

 
 

 
 
 
 
◆ ワークショップの感想 

 
・ 人材のプロフェッショナルという大きいテーマに意見が出てから少しずつ型が見えて 

きて面白かった。 
 
  
・ 久しぶりに刺激的なブレインストーミングでした。個人的にはもう少し時間をかけて 

フレームをはっきりさせたいと思いました。 
 
 
・ テーマが大きいため時間が足りませんでした。しかしながら、短い時間の中で気づいた

こともありました。 
 

 
※ ３月末は新年度前ということもあり、参加者数は多くありませんでした。次年度以降は 

開催日を再検討したいと思います。 
 
 

以上 

80％  １名 
75％  １名 
無回答 １名  
 


